

## 結果報告 と お祝いの言葉

体力アップコンテストしずおか 池谷 潔 審査委員長



「体力アップコンテスト しずおか」に参加してくれた小学生の皆さん、ありがとうございます。

今年は残念ながら表彰式が中止となりましたので、この場でコンテストの結果報告とお祝いの言葉を述べさせていただきます。

最初に、チャレンジ部門の報告です。県内の180を超える小学校が参加してくれました。新型コロナウイルス感染症の影響により参加を控えた学校が多く、参加校が少なくなってしまったのは残念ですが、約1,100の学級が参加してくれました。特に「みんなで リレー」の参加学級が昨年に比べ、大幅に増加しました。

次にダンス部門の報告です。全部で13団体の参加があり、下田市立稲穂小学校3・4年生の作品「ぼくのこと ～僕は僕として、あなたはあなたとして力強く生きていこう～」がダンス大賞を獲得しました。そして、この他にも7団体が入賞しました。おめでとうございます。

次に、特別賞の報告です。特別賞は、強化種目である「みんなで ドッジボール」に全校で取り組み、7月末までに全校の80%以上の学級が実施した学校に贈られるものです。今年は9校が受賞しました。学校を上げて計画的に取り組んでいただき、ありがとうございます。昨年度より大幅に増え、大変うれしく思います。

さて、受賞者の皆さん、おめでとうございます。コロナ禍で学校生活に様々な制約がある中、皆さんが自分たちで何ができるかを考え、学校生活をより充実させるために前向きに取り組む姿に接し、改めて皆さんの底力（そこちから）を感じました。体力向上はもちろんですが、仲間とともに協力することや何にでもチャレンジすることを大切にし、大きく成長してほしいと願っています。

最後に、子どもたちを支えてくださった皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも、子どもたちの健やかな成長を温かく見守っていただければ幸いです。